



100-Jahrfeier und Neuuniformierung

Endlich war es soweit. Alle waren schon lange gespannt auf das bevorstehende Ereignis 100-Jahre FMU und die Neuuniformierung.

Am Freitag, 8. Sept. startete das Fest mit dem Füreobigbier. Eine stattliche Anzahl Besucherinnen und Besucher fanden sich für ein Stelldichein auf dem Schulhausplatz ein. Für Unterhaltung sorgten die «Holzschuehmusig» und das Innerschwyzer Ländler Trio. Ein letztes Mal spielte die Feldmusik mit der alten Uniform, bevor sie diese an den Nagel hängten.

Der Samstag war der Höhepunkt des Festes mit der 100-Jahrfeier und der Neuuniformierung. Mit einem Apéro begrüsst wir die Gäste. Viele interessante Gespräche und Begegnungen fanden untereinander statt. Unterhalten wurden die Gäste von der Formation UKW-Brass.

Während dem Bankett spielte der Stammverein unseres Mitgliedes Christian Boller, der Musikverein Schlatt vom Thurgau, ein abwechslungsreiches Programm. Anschliessend zeigte sich unsere Patensektion, die Feldmusik Adligenswil mit ihrem Spiel von der besten Seite.

Während des Festaktes erwiesen die Fahndelegationen Adligenswil, Meggen, Meierskappel und Schlatt der Jubilierenden Feldmusik die Ehre. Dabei fand auch die Übergabe der Fahne vom scheidenden Fähnrich Ruedi Scherer an die neue Fähnrichin Julia Scherer statt. Durch den Festakt führte der OK-Präsident Marcel Burri und der Präsident der FMU Michael Burri.

Anschliessend warteten alle gespannt auf die Feldmusik mit der Präsentation der neuen Uniform. Nach einer kurzen Fanfare konnte das langgehegte Geheimnis endlich gelüftet werden. Die neue Uniform ist hervorragend gelungen – ein Augenschmaus. Sie ist farblich schön und wirkt sehr edel. Ein frenetischer Applaus erschallte im Saal. Dem Uniformen-OK ein grosses Kompliment. Sandra Arnold stellte die neue Uniform sowie deren Entstehungsgeschichte gekonnt vor.

Der ganze Gemeinderat gratulierte der Feldmusik in Versform und dankte für den Mut und das Engagement der FMU. Vom Luzerner kantonalen Blasmusikverband gratulierte der Präsident Christoph Troxler zum Jubiläum 100 Jahre Feldmusik und wünschte mit der neuen Uniform viel Erfolg und Freude.

Ein weiterer Höhepunkt des Abends war die stimmungsvolle Uraufführung der «Uedliger-Polka» welche von unserem Ehrendirigenten Very Rickenbacher komponiert wurde. Ein Riesenapplaus mit Standing Ovation war der Dank an Very für die wunderschöne Polka.

Am Sonntag fand die traditionelle Musigchilbi statt, welche viele Besucherinnen und Besucher trotz hochsommerlichem Wetter anlockte. Für Unterhaltung sorgte die Formation «Wällbläch» mit ihren rockigen Rhythmen. Herzlichen Dank an alle Vereine, welche immer wieder die Musigchilbi mit ihren Ständen und Attraktionen beleben.

Ein herzliches Dankeschön an alle Helferinnen und Helfer. Ohne sie wäre ein Fest in dieser Grösse nicht durchführbar. Ein grosser Dank gebührt auch dem OK-100Jahre FMU, unter der Leitung von Marcel Burri für die grossartige Vorbereitung und Durchführung dieses Festwochenendes.

Text: Franz Wigger / Fotos: Foto Evers, Adligenswil